



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 982
02 de diciembre de 2015

Cultura Física presente en Congreso Internacional

Fernando Rosero, Decano de la Facultad de Cultura Física, en representación de la Universidad Central del Ecuador, participará como ponente en el Congreso Internacional de Actividad Física, realizado en la ciudad de Monterrey, México. Este encuentro se desarrollará del 2 al 5 de diciembre.

La participación de Rosero abordará la cultura física en Ecuador. Esta temática incluirá el trabajo de la academia, de la administración pública y las federaciones deportivas. Será una oportunidad de evidenciar la formación profesional de la UCE en actividad física, articulada a las diferentes instancias y la vinculación con la comunidad.

En el ámbito académico se compartirá la experiencia de rediseño y manejo de la malla curricular. Parte del rediseño se relaciona con el enfoque en el tema de discapacidades. La Facultad de Cultura Física de la UCE incorporó nuevas asignaturas para que los futuros profesionales se preparen en aspectos teóricos y planificación del trabajo práctico mediante las cátedras: Actividad Física Adaptada y Didáctica de la Actividad Física.

